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Мы на нашем Съезде приняли 
программу, с которой шли на пре-
зидентские выборы. Наш канди-
дат Харитонов, вместе с моим 
первым заместителем Афони-
ным, объехал всю страну. Они вы-
ступили перед избирателями, по-
лучили солидную поддержку. И на 
базе этой программы была подго-
товлена двадцать одна отрасле-
вая программа, легшая в основу 
нашей законодательной деятель-
ности. Нами был подготовлен и 
бюджет развития, который осно-
вывался на идее: «И всё-таки со-
циализм!». 

Президент ещё три года назад 
сказал о том, что капитализм за-
шёл в тупик. Но в тупике нет 
смысла топтаться. Поэтому у нас 
сейчас есть два варианта: или фа-
шизация, или социализация!» 

«Национальная безопасность – 
это не только оборона, но и про-
довольственная безопасность, – 
подчеркнул заместитель Предсе-
дателя ЦК КПРФ, председатель 
Комитета Госдумы по аграрным 
вопросам, академик РАН Влади-
мир Кашин. – Компартия яв-
ляется основным автором зако-
нов, которые вносятся аграрным 
комитетом. 

Кашин рассказал, что, благо-
даря тем программам, которые 
продвигала КПРФ, Россия повы-
сила урожайность зернобобовых 
и масличных культур. К тому же в 
стране появилась программа вто-
рой целины. «Мы обязаны к 2030 
году добавить 30,2 миллиона гек-
таров пахотных земель, а потом 
выйти по большому счёту на те 
118 миллионов гектаров, кото-
рые у нас были в 90-м году. Ре-
шить эту задачу для Компартии 
Российской Федерации – значит 
выйти на новый уровень для на-
шей страны обеспечения продо-
вольственной безопасности», – 
уверен зампред ЦК КПРФ. 

«Наш закон о регулировании 
цен на товары первой необходи-

мости лежит в правительстве. Наш 
бюджет на 2025 год на 10 трил-
лионов выше правительствен-
ного, и по другим годам аналогич-
ная ситуация. Мы в этом году на-
чали активно продвигать вопрос, 
связанный с прогрессивным на-
логообложением. У нас много дру-
гих, прописанных вопросов – от 
офшорных зон, до госмонополии 
на алкоголь. Всё это вместе дает 
нам возможность сформировать 
свой бюджет и решать те задачи, 
которые мы обозначили! 

Во главе нашей программы – 
человек, план и реальный сектор 
экономики», – сказал Владимир 
Кашин. 

Председатель Комитета Гос-
думы по делам СНГ, Евразийской 
интеграции и связям с соотече-
ственниками Леонид Калашников 
рассказал, что особый интерес в 
деятельности комитета вызывает 
пакет законов по теме миграции. 
«Мы, например, ввели реестр на-
рушителей. Этот реестр рассыла-
ется по соответствующим ведом-
ствам. Если человек попадает в 
реестр нарушителей, он не сможет 
ни за квартиру заплатить, ни даже 
жениться», – констатировал ком-
мунист. Он также рассказал о роли 
КПРФ в обеспечении успешного 
функционировании парламент-
ского измерения наших союзов – 
ОДКБ, СНГ, Еразийского союза. 

Эмоционально выступила пред-
седатель Комитета Госдумы по за-
щите семьи, вопросам отцовства, 
материнства и детства Нина Оста-
нина: 

«Когда в Государственной Думе 
принимался бюджет, наша фрак-
ция внесла больше всех попра-
вок. Надо ли вам говорить, что 
они не были поддержаны? Но ар-
гументация профильного Мини-
стерства финансов поразила 
своим антисемейным цинизмом: 
«Год семьи завершается, поэтому 
мы ваши поправки поддерживать 
не будем». 

Для нашей партии Год семьи 
никогда не завершится, потому 
что семья – это главная цен-
ность!» – заявила она. 

Нина Останина рассказала, что 
комитет, который она возглав-
ляет, рассмотрел и в разных чте-
ниях принял 103 законопроекта. 
Девять из них уже подписал Пре-
зидент. Все девять – меры под-
держки семьи. 

«Я понимаю, что этого недоста-
точно, – продолжила она. – Ну, 
предположим, возвращение 
НДФЛ семье с двумя детьми. Хо-
рошая мера, но ведь мы говорили 
о другом! Мы говорили, что под-
держивать семью надо уже с рож-
дением первого ребенка. И по-
чему бы не сделать этот налого-
вый вычет для семьи с одним ре-
бенком? А затем уже по прогрес-
сии – с двумя, а уж, если это мно-
годетная семья с тремя детьми, то 
вообще нулевой НДФЛ. Это наше 
предложение. Будем и дальше 
продолжать такую работу. 

Или материнский капитал – за-
мечательная мера демографиче-
ской поддержки. Мы поддержали 
закон о материнском капитале, 
поддерживаем и сейчас. Но пре-
красно понимаем, что в этой мере 

поддержки семья нуждается при 
рождении не только первого ре-
бенка, но и второго, и третьего. 
Поэтому предлагали выделение 
средств на то, чтобы шли +25% 
материнский капитал на второго 
ребенка, еще +25% на третьего 
ребенка – и все эти средства 
должны выплачиваться из феде-
рального бюджета. 

Кроме того, любая мера под-

держки должна иметь долгосроч-
ный характер, или даже бессроч-
ный. И наша фракция внесла 
предложение о том, чтобы сде-
лать материнский капитал мерой 
бессрочной. Президент в посла-
нии депутатам сказал: «Даю по-
ручение Правительству продлить 
маткапитал до 2030 года». До сих 
пор Правительство закон о про-
длении маткапитала до 2030 года 
не внесло». 

Депутат также уверена, что под-
держивать надо не только много-
детную семью, но и семью моло-
дую, тогда в перспективе она может 
стать многодетной. Для этого семье 
нужно в первую очередь жильё. Че-
тыре миллиарда рублей, заложен-
ные в федеральном бюджете на эти 
цели, – это мизер, жильё по этой 
программе получают всего 13000 
семей в год. Коммунисты считают 
необходимым в 10 раз увеличить 
финансирование программы, по-
тому что ипотека сегодня просто не-
подъёмная. 

«Вызов нам брошен сегодня 
глобальный: не только там, в зоне 
спецоперации, но и в сфере со-
хранения численности нашего на-
селения. И в этой части понима-
ние того, что в государстве 

должна быть политика по защите 
семьи, отцовства, материнства и 
детства, в нашей фракции присут-
ствует очень серьёзно. Мы уве-
рены, что мы не ограничимся Го-
дом Семьи. Геннадий Андреевич 
на Госсовете будет настаивать на 
том, чтобы это было Десятилетие 
семьи. А, поверьте, законопроек-
тов у нас вполне достаточно, 
чтобы защитить нашу российскую 
семью – и молодую, и многодет-
ную, и всех, кто проживает в на-
шей великой стране», – сказала в 
завершение Нина Останина. 

Первый заместитель Руководи-
теля фракции КПРФ в Госдуме Ни-
колай Коломейцев рассказал о 
том, как основные цели предвы-
борной программы КПРФ реали-
зовывались в законодательных 
инициативах фракции КПРФ. 

Злободневные вопросы комму-
нисты обсуждают в комитетах, на 
парламентских слушаниях и на 
круглых столах. В этом году было 
проведено 8 парламентских слу-
шаний и 10 круглых столов. 

«Мы разработали новый Изби-
рательный кодекс. Если мы хотим 
иметь реальную возможность ме-
нять власть с помощью избира-
тельного бюллетеня, для этого 
надо принять наш Избирательный 
кодекс. Он поддержан 2,5 мил-
лионами юристов, – заявил Коло-
мейцев. – Мы пять раз вносили в 
Госдуму закон о национализации. 
Ситуация, которая складывается 
в экономике, подтверждает пра-
вильность наших утверждений о 
необходимости национализации 
нефтегазового сектора и про-
изводства спиртосодержащей 
продукции. Необходимо также 
принять наш закон о прогрессив-
ной шкале налогообложения. У 
тридцати процентов жителей 
страны сегодня есть депозитные 
денежные накопления. Богатые 
богатеют. Ничего не делая, они 
получат 22% по нынешней схеме». 

В заключение Геннадий Зюга-
нов поблагодарил всех избирате-
лей, поздравил всех с наступаю-
щим Новым годом. Он подчерк-
нул, что коммунисты работают 
инициативно и энергично, реали-
зуя Программу Победы. Лидер 
КПРФ пожелал в новом году вы-
соко поднять красный стяг «не 
только над Киевом, но и в целом 
над миром и уверенно двигаться 
вперёд под знаменем социа-
лизма.

Вперёд под знаменем социализма 
 

Руководители КПРФ во главе с Геннадием Зюгановым подвели итоги политического года
«У партии и народно-патриотических сил России давно сложилась хоро-

шая традиция – отчитываться перед своими избирателями и всей страной 
о результатах нашей законодательной и общественной деятельности, – от-
метил лидер КПРФ на пресс-конференции в ТАСС. – Я благодарю всех, кто 
поддержал партию и поддерживает наши главные документы. Мы своевре-
менно, ещё полтора года назад приняли Программу Победы, которая обес-
печивает единство фронта и тыла, созидательную политику нашей страны, 
защиту всех трудящихся. Особенно тех, кто своим умом и талантом создаёт 
главные ценности на земле. Это рабочие и крестьяне, учителя и врачи, ин-
женеры, учёные и военные. Не устаю повторять, что если им будет хорошо, 
то страна будет процветать, побеждать и иметь хорошее будущее!

В обращении коммунист подчеркнул, что МСД 
строился как ключевая транспортная артерия, обе-
щанная москвичам в качестве бесплатной альтерна-
тивы для улучшения связности районов и снижения 
нагрузки на центр города. Однако теперь звучат 
предложения сделать её платной даже для местных 
водителей.  

Сергей Обухов в своём запросе поставил ряд прин-
ципиальных вопросов:  

– Социальной справедливости: для многих жителей 
Москвы и области автомобиль остаётся единственным 
удобным способом передвижения. Введение платы ста-
нет дополнительным финансовым бременем, особенно 
для социально уязвимых граждан.  

– Доверия к обещаниям властей: МСД позициониро-

валась как бесплатная альтернатива. Из-
менение условий подрывает доверие к 
транспортной политике Москвы.  

– Эффективности использования бюд-
жета: на строительство МСД были по-
трачены огромные бюджетные средства. 
Соответственно, нужна открытая дискус-
сия и отчёт о целесообразности дополни-
тельной монетизации.  

– Транспортной нагрузки: платный про-
езд может перегрузить соседние дороги и ухудшить 
транспортную ситуацию в городе.  

Депутат потребовал от мэра подтвердить или опро-
вергнуть планы о введении платы. Если планы есть – об-
основать их экономически и социально. Обухов также 

потребовал провести открытое обсуждение с участием 
жителей, экспертов и депутатов.  

«МСД должна служить москвичам, а не становиться 
инструментом дополнительной монетизации за счет жи-
телей города и области!» – уверен Сергей Обухов.

МСД – москвичам! 
 
Депутат Госдумы, член Президиума ЦК КПРФ Сергей Обухов направил официальный 

запрос мэру Москвы Сергею Собянину по поводу заявления вице-мэра Максима Ликсутова 
о возможном введении платы за проезд по Московскому скоростному диаметру (МСД).  


